

Maine-et-Loire. Quels sont les meilleurs lycées du département ?

Alors que les établissements scolaires sont fermés depuis lundi, le site letudiant.fr publie ce mercredi 18 mars 2020 son palmarès des lycées. Un seul établissement obtient la note maximale de A en Maine-et-Loire.



Le lycée Fernand-Renaudeau, à Cholet, est le mieux noté du département selon le classement 2020 de L'Étudiant. |

Le site internet de L'Étudiant a publié ce mercredi 18 mars un palmarès pour classer 2 312 lycées d'enseignement général et technologique en France. Quels sont les meilleurs établissements en [Maine-et-Loire](#) ?

Comment ce classement des lycées est-il réalisé ?

C'est simple. Chaque établissement s'est vu attribuer une moyenne sur 20 selon son taux de réussite au bac, son taux de mention, sa capacité à faire progresser les élèves, celle à faire briller les élèves, et la dernière, celle à les garder de la seconde au bac. Les lycées ont également reçu une note allant de A (très bon lycée) à D (lycée très moyen).

Un lycée de Cholet en tête

C'est le lycée public Fernand Renaudeau, à Cholet, qui sort en tête du classement en Maine-et-Loire, avec 14/20. Il est le seul établissement à avoir reçu la note A dans le département. Dans le top 5, on trouve ensuite des établissements privés ayant obtenu la note B : le lycée Le-Champ-Blanc, au Longeré (13,9) ; le lycée Saint-Louis, à Saumur (13,8) ; le lycée Bourg-Chevreau, à Segré (13,7) et le lycée Notre-Dame-de-la-Salle, à La Salle-de-Vihiers (12,8), ex-æquo avec le lycée Sainte-Marie de Cholet.